



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeimeldungen Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Komplexe Verkehrskontrollen im Landkreis

Am 11.03.2020 wurden durch die Polizei in Mansfeld-Südharz Verkehrskontrollen für mehr Sicherheit im Straßenverkehr durchgeführt. Das Augenmerk lag dabei auf Geschwindigkeitsverstößen, Fahrzeugführen unter Alkohol- und Drogeneinfluss, Nichtanlegen des Sicherheitsgurtes bzw. des Helmes und die Benutzung des Mobiltelefons.

Es wurden insgesamt 1471 Fahrzeuge gemessen und kontrolliert. Es wurden 39 Verkehrsordnungswidrigkeitenanzeigen bzgl. erhöhter Geschwindigkeiten gestellt, wovon 33 Verkehrsteilnehmer ein Verwarngeld und sechs Verkehrsteilnehmer ein Bußgeld erwartet. Auf der B 80 auf Höhe Seeburg wurde, bei zulässigen 70 km/h, ein Fahrzeugführer mit 105 km/h gemessen. Des Weiteren wurde noch eine Mängelanzeige und eine Sicherheitsleistung gefertigt.

In dem gesamten Einsatz waren 19 Polizeibeamte und Wachpolizisten an den Kontrollen beteiligt.

Eisleben / Sachbeschädigung

Ein unbekannter Täter beschädigte den rechten Außenspiegel eines Quads, indem er diesen verbog. Das Fahrzeug stand ordnungsgemäß auf einem Innenhofparkplatz. Die Schadenshöhe ist noch nicht bekannt.

Hettstedt / Diebstahl

Unbekannte Täter entwendeten beide amtlichen Kennzeichen eines PKW der Marke Opel. Das Fahrzeug parkte auf einem öffentlich zugänglichen Parkplatz. Hinweise zu möglichen tatverdächtigen Personen gibt es nicht.

Eisleben / Sachbeschädigung

Unbekannter Täter beschädigten das Garagentor einer privaten Garage, indem sie dieses mit schwarzer Farbe besprühten. Der Sachschaden beläuft sich auf ca. 100,-€. Hinweise zu Tätern sind derzeit nicht bekannt.

Helbra / Diebstahl

Ein oder mehrere unbekannte Täter haben vor einem Einkaufsladen eine Handtasche entwendet. Während des Verladens der gekauften Waren, war die Handtasche einer Dame kurz unbeaufsichtigt. Dies nutzten die Täter aus, um die Tasche mit der Geldbörse, Bargeld und diversen Dokumenten an sich zu nehmen.

Verkehrslage

Eisleben / Tölpestraße / 12.03.2021 08:45 Uhr

Ein Fahrzeugführer einer selbstfahrenden Arbeitsmaschine (Mobilkran) befuhr die Tölpestraße in Eisleben, bis er bemerkte, dass er in die andere Richtung fahren muss. Der Fahrzeugführer beabsichtigte im Einmündungsbereich der Veltheim Straße zu wenden. Beim Rückwärtsfahren beachtete er einen parkenden PKW der Marke Opel nicht und stieß mit dem Fahrzeug zusammen. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 1100,-€ an den Fahrzeugen. Verletzt wurde niemand.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de